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Zusammenfassung

        
Mit der standardisierten Echographie, einer speziell für die Gewebsdifferenzierung entwickelten ultraschalldiagnostischen Methode, können auch klinisch und endokrinologisch atypisch verlaufende Fälle der endokrinen Orbitopathie (etwa bei einseitigem Exophthalmus, Fehlen der charakteristischen Lidzeichen, Euthyreose) verläßlich diagnostiziert werden. Dabei spielt ein neues akustisches Merkmal der endokrinen Myopathie, die spezifisch heterogene und hochreflektive innere Struktur des erkrankten Muskelgewebes, eine besondere Rolle.


      
        
Summary

        
With standardized echography, an ultrasonic method specifically designed for tissue differentiation, Graves' orbitopathy can be diagnosed reliably and accurately even when the clinical picture and thyroid tests are not typical for this condition (e.g., with unilateral exophthalmus, lack of lid signs, euthyroid status). A new echographic criterion of Graves' orbitopathy, i. e., the heterogeneous and high-reflective structure of the diseased muscle tissue, plays a key role in the differential diagnosis.
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